

2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por drakis - 14 May 2015 08:37

.-El proximo dia 20 de Junio, se celebra el 2º MOTOR SOLIDARIO en la localidad de Errenteria.

.-OFTRACK participa de nuevo como el año pasado y con la premisa de pasarlo bien y hacerlo pasar bien a los niños.

.-Nuestra pretension es poder llegar como minimo a 10 ATV para dar paseos. Haber si lo conseguimos.

INFORMACION DE LA ORGANIZACION

Elkartasunaren Motorra 2015 .

Este año se celebrara el 20 de JUNIO 2015 en Errenteria (Gipuzkoa)

El 100 % de lo recaudado se donara a los niños afectados por el sindrome de SANFILIPPO que se canalizara mediante la organizacion Juneren Hegoak .

No te puedes perder esta gran fiesta SOLIDARIA del motor en el que podremos disfrutar durante todo el dia de un sin fin de actividades (Payasos , Magos , Conciertos ; Bailes , Paseos en Quads y Caballos muchos Caballos de esos motores rugiendo de SOLIDARIDAD)

.-Este año y debido a que el pasado año, muchos niños repetian sus paseos en quad, impidiendo que lo pudiesen hacer otros, (por motivos de tiempo), este año hemos pensado y hablado con la Organización, de que se van a preparar unos PASES con el sello de OFTRACK al precio de 1€, que iran a parar a los niños enfermos y que seran distribuidos en el Stand de la Organización.

.-En los Paseos que daremos, irá por delante el ATV de Protección Civil abriendo la caravana, con sus destellantes y el 4x4 de la misma institución, cerrando la marcha.

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por drakis - 14 May 2015 08:43

PARTICIPANTES de momento:

QUAD DEPORTIVOS:

MIKEL LOPEZ

JORGE HOLGADO

EDER GOMEZ

RITXI NUÑEZ

NAROA ROMAN

ATV

ATV DE PROTECCION CIVIL

PANTERA

CHUS BARANJARA

ANA MANTECON

CARLOS MAZON

MANUEL ALMARZA

JALEO

CLEMENTE

JOSEBA RAMOS ?

.-Este año almorzaremos en la zona de exposición (Tortillas caseras con Cerveza y Sidra) y a la hora de comer haremos una pequeña rutita para llegar hasta el Restaurante ZAMALBIDE donde comeremos. Ya pondremos los horarios, una vez que los comente la Organizacion

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA
Publicado por speedy - 14 May 2015 17:21

Que lástima que no podamos ir, pero el trabajo es el que manda... ☺

A ver si para el año que viene puede ser. Ya nos contareis a ver que tal sale todo. 😊

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por JALEO - 14 May 2015 17:46

Joseba Ramos en ATV ?????? 😊

No me lo puedo creer, jajaja..... 😊

Que venga con el barco y nos pasee a todos !!! Jijiji.. 😊

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por PANTERA1 - 14 May 2015 18:23

poco mas de un mes nos queda, ya mismo estamos en ello 😊

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por baranjara - 14 May 2015 19:40

jueeeeer...que bien suena eso de: almorzaremos tortilla, sidra, cerveza, y una pequeña ruta hasta el restaurante donde comeremos 😊

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por PANTERA1 - 14 May 2015 19:42

baranjara escribió:

jueeeeer...que bien suena eso de: almorzaremos tortilla, sidra, cerveza, y una pequeña ruta hasta el restaurante donde comeremos 😊

¡i pero procura llegar a tiempo de la comida..... 😊
y tener mas suerte que la ultima vez

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por baranjara - 14 May 2015 19:44

jejjeje... yo llegar, llego y espero que mejor que el año pasao uuuufffff !!!!

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por PANTERA1 - 14 May 2015 19:47

eso lo esperamos todos CHUS además si algo hay que decir en tu favor fue que el año pasado dijiste que estarías y estuviste, a pesar de todos los contratiempos que os pasaron.

=====

Re: 2º MOTOR SOLIDARIO EN ERRENTERIA

Publicado por drakis - 14 May 2015 20:52

.-Estamos en conversaciones con el Organizador y con los Padres de los niños enfermos para ver si es viable una RUTA con ellos. Hay dos niños con movilidad reducida y estamos mirando como se puede hacer.

.-Uno es MARKEL que tiene la enfermedad de San Filippo que es en principio a donde van a ir las donaciones, etc, que se saquen en este Motor Solidario.

.-Comentar tambien que nuestra iniciativa de 1€ de ayuda por dar un paseo, ya ha tenido su continuidad ya que ahora dos vehiculos descapotables, van a utilizar nuestro metodo y ese dinero irá para la ayuda a combatir y estudiar esta rara enfermedad que afecta a los niños.

=====